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En aquel tiempo, Jesús llegó a casa con sus discípulos y de
nuevo se juntó tanta gente que no los dejaban ni comer. Al
enterarse su familia, vinieron a llevárselo, porque se decía que
estaba fuera de sí.
Y los escribas que habían bajado de Jerusalén decían: «Tiene
dentro a Belzebú y expulsa a los demonios con el poder del
jefe de los demonios».
El los invitó a acercarse y les hablaba en parábolas: «¿Cómo va
a echar Satanás a Satanás? Un reino dividido internamente no
puede subsistir; una familia dividida no puede subsistir. Si
Satanás se rebela contra sí mismo, para hacerse la guerra, no
puede subsistir, está perdido. Nadie puede meterse en casa de
un hombre forzudo para arramblar con su ajuar, si primero no
lo ata; entonces podrá arramblar con la casa.
En verdad os digo, todo se les podrá perdonar a los hombres:
los pecados y cualquier blasfemia que digan; pero el que
blasfeme contra el Espíritu Santo no tendrá perdón jamás,
cargará con su pecado para siempre».
Se refería a los que decían que tenía dentro un espíritu
inmundo.
Llegan su madre y sus hermanos y, desde fuera, lo mandaron
llamar. La gente que tenía sentada alrededor le dice: «Mira, tu
madre y tus hermanos y tus hermanas están fuera y te
buscan».
Él les pregunta: «Quiénes son mi madre y mis hermanos?».
Y mirando a los que estaban sentados alrededor, dice:
«Estos son mi madre y mis hermanos. El que haga la voluntad
de Dios, ese es mi hermano y mi hermana y mi madre».
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COMENTARIO
EVANGÉLICO

Hoy, el Evangelio nos invita a comparar
dos enemigos irreconciliables: Jesús y
el espíritu del mal. El Evangelio afirma:
«Los escribas que habían bajado de
Jerusalén decían: ‘Está poseído por
Beelzebul’» (Mc 3,22). Este versículo nos
ayuda a comprender la inquietud de los
miembros de la familia de Jesús, que
fueron para llevárselo a casa. En efecto,
tal como podemos observar, Jesús no
es acusado porque ha roto la Ley, o las
costumbres judías, o el Sábado. Ni
tampoco se le denuncia por blasfemar.
¡Él es acusado de estar poseído por el
príncipe de los demonios! Tengamos en
cuenta que ésta es una de las primeras
acusaciones dirigidas hacia Jesús,
antes de que le acusaran por
quebrantar la Ley Judía.
Pero el hecho interesante es la
respuesta que Jesús les dio: «¿Cómo
puede Satanás expulsar a Satanás? Si
un reino está dividido contra sí mismo,
ese reino no puede subsistir (…). Nadie
puede entrar en la casa del fuerte y
saquear su ajuar...

«Su Madre lo siguió siempre fielmente, manteniendo fija la mirada de su corazón
en Jesús. Pidamos a María que nos ayude también a nosotros a mantener la

mirada bien fija en Jesús y a seguirle siempre, incluso cuando cuesta»
Papa Francisco

LECTURAS DEL
DOMINGO

por Fr. Salomon Badatama Mccj    
FUENTE: Evangeli.net

BLOG "ECOS DE
LA MERCED"

Nº 226

https://www.google.com/search?q=basilica+de+la+merce&rlz=1C1YTUH_esES1034ES1034&oq=basili&aqs=chrome.0.69i59j69i57j46i39i175i199j46i67i175i199j0i67i131i433j46i67i175i199j46i20i175i199i263i512j69i60.886j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8#


                -Viene de la portada-
si no ata primero al fuerte» (Mc 3,23-
24.27). Esto muestra que Jesús rechaza
completamente la idea de que Él está
actuando para Satanás. Por este
motivo, Él empieza a exponer la
parábola de la casa del hombre fuerte.
De una u otra manera, esta parábola
parece apuntar directamente a la
misión de Jesús. Y esta misión muestra
el Reino de Dios “atando” al hombre
fuerte, Satanás, a través de la
salvación realizada por Jesús.

En efecto, la expulsión de los espíritus
malignos nos demuestra que Él es más
fuerte que Satanás. El Papa Francisco,
en una audiencia general, afirmó: «En
nuestro entorno, basta con abrir un
periódico y vemos que la presencia del
mal existe, que el Diablo actúa. Pero
quisiera decir en voz alta: ¡Dios es más
fuerte! Vosotros, ¿creéis esto: que Dios
es más fuerte?».

FUENTE:  evangeli.net 
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COLECTAS
La recaudación del pasado fin de
semana ascendió a 238,18€, que
serán transferidos a Cáritas
Diocesana esta próxima semana,
al ser una colecta (la del Corpus
Christi) destinada para este
organismo diocesano.    MUCHAS
GRACIAS

CONTACTOBasílica de la Mercè
(+34) 93 3152756    www.basilicadelamerce.com
    info@basilicadelamerce.com

Boda de Ignasi y Anna, el pasado sábado día 1 de junio.
Agradecemos que hayan elegido la Basílica para celebrar
su boda y hayan depositado su confianza en nosotros para
que todo quedara organizado de manera totalmente
satisfactoria. Enhorabuena

AGENDA PARROQUIAL           

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA:  ES49 2100 1183 3402 0003 9209  GRACIAS

Les comunicamos que, del martes día 11 de junio al viernes, 14 de junio
la Basílica solamente abrirá de 18 a 20h por tareas de mantenimiento
en el interior del templo. El despacho parroquial continuará abierto
como de costumbre. Entrada por el carrer de la Mercè.

HISTORIA DEL DETENTE
DEL SAGRADO CORAZÓN

por @AndrésBohórquez

Última reunión
preparatoria del viaje
a Egipto de cuya
organización técnica
se ocupa RT
CULTURAL. Tendrá
lugar del 28 de junio
al 8 de julio. Les
recordamos que del
13 al 20 agosto está
previsto el viaje a
Bulgaria. Información
e inscripciones en RT
CULTURAL.

CÁRITAS PARROQUIAL
La cantidad invertida en
ayudar a las personas
necesitadas ha sido de
1655,18€. Y ha habido 135
usos de ducha pública, con
el pertinente reparto de
mudas nuevas, ropa, lavado
de toalla, desinfección del
establecimiento, gasto de
luz y agua y demás. ¡Gracias
por su colaboración!

FOTOGRAFÍAS DE DIVERSAS
OBRAS DE MANTENIMIENTO Y
RESTAURACIÓN

En la Iglesia Católica el mes de
junio está dedicado
especialmente al Sagrado
Corazón de Jesús, para recordar el
amor fiel e incondicional de Cristo
por la humanidad. Además, se
trata de una devoción querida por
nuestro Señor y que hunde sus
raíces en los orígenes del
cristianismo.

La devoción al Corazón de Jesús
ha existido desde que los
primeros cristianos meditaban
sobre el costado y el corazón
abierto del Señor. Por otro lado, el
16 de junio de 1675 Jesús le pidió a
una santa que alentara la
devoción a su Sagrado Corazón.
Ese día, el Hijo de Dios se le
apareció en Francia a Santa
Margarita María de Alacoque,
religiosa francesa de la Orden de
la Visitación de Santa María, y le
mostró su Corazón.

El Papa Benedicto XVI afirmó que
“al ver el Corazón del Señor,
debemos mirar el costado
traspasado por la lanza, donde
resplandece la inagotable
voluntad de salvación por parte de
Dios”.

JUNIO: MES DEL
SAGRADO CORAZÓN

Bautizo de Mateo Clotet Vilar, este sábado 8 de junio en la
Basílica. En la foto el pequeño Mateo con sus papás,
padrinos, abuelos, tíos y primos y demás familia. Nuestra
más sincera enhorabuena. Que la Mare de Déu de la Mercè
le proteja e inspire siempre.

https://www.facebook.com/basilicadelamerce/

